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 O prefeito Fabrí cio Oli-
veira apresentoú  o programa 
“Balnea rio Camboriú  e  a Nos-
sa Praia” com úm pacote de 
medidas para redúzir proble-
mas ambientais, com foco na 
despolúiça o das a gúas. Obras, 
leis e úma grande campanha 
de conscientizaça o da cidade, 
compo em essa iniciativa qúe 
almeja acabar com o despejo 
de esgoto no Rio Marambaia 
ate  o final de novembro. “O 
múnicí pio esta  fazendo va rias 
obras, mas e  preciso o engaja-
mento das pessoas. Se no s 
temos úma rede coletora de 
esgoto qúe cobre 95% da ci-
dade, esses resúltados ja  de-
veriam estar visí veis nos nos-
sos rios, no nosso mar. No s 
vamos intensificar a fiscaliza-
ça o, orientar e instrúir e ate  
mesmo dar oportúnidade para 
qúem qúer se regúlarizar e 
na o tem condiço es, mas tam-
be m vamos cobrar de qúem 
na o se adeqúar”, faloú. 

 Uma das mais impor-
tantes aço es e  a constrúça o de 
úm novo emissa rio de esgoto 
qúe atenda exclúsivamente os 
Bairros Pioneiros, Aririba , 
Praia dos Amores, parte do 
Bairro Naço es e Centro. Atúal-
mente, o esgoto da regia o 
Norte da cidade útiliza a rede 
qúe passa na Avenida Brasil. A 
constrúça o de úma nova rede 
qúe passara  pela Avenida 
Atla ntica descarregara  o flúxo 
da Brasil e evitara  os trans-
bordamentos. A estrútúra atú-
al e  da de cada de 80 e na o 
súporta mais o crescimento 
da regia o Norte. A nova rede 
de esgoto da Bacia do Rio Ma-
rambaia esta  orçada em cerca 
de R$ 6 milho es e devera  estar 
conclúí da ate  novembro. O 
motivo mais grave de polúi-
ça o, os esgotos irregúlares, 
sera  atacado com legislaça o 
mais rigorosa, reforço na fis-
calizaça o e exige ncia da Decla-
raça o de Regúlaridade Sanita -
ria de Edificaço es. 

 Esse projeto qúe insti-
túi a declaraça o faz com qúe 
todas as únidades múltifamili-
ares (pre dios, condomí nios) 
apresentem úma declaraça o 
de regúlaridade da ligaça o de 
esgoto. “Essa medida motiva-
ra  úma aútofiscalizaça o por 
parte de cada condomí nio, 
qúe devera  informar qúal a 
súa sitúaça o em relaça o a liga-

ça o do esgoto. O prazo para 
informaça o e  de 180 dias, 
tempo súficiente para qúe 
cada úm veja a súa responsa-
bilidade em relaça o a cidade. 
A fiscalizaça o ja  se deparoú 
com inú meros casos em pre -
dios, onde os responsa veis 
desconheciam a ligaça o irre-
gúlar”, destacoú o prefeito. 
“Essas aço es somadas – o no-
vo emissa rio, a legislaça o rigo-
rosa, a campanha de conscien-
tizaça o va o gerar resúltados. 
Acreditamos qúe ate  novem-
bro, nossos rios na o sera o 
mais alvos de ligaço es clan-
destinas de esgoto, aqúi na 
cidade”, faloú Fabrí cio. 

 Oútro projeto e  a exe-
cúça o e financiamento, atra-

ve s da Emasa, de obras de 
regúlarizaça o de esgotos em 
reside ncias. O financiamento 
sera  de 24 a 60 meses e sem 
júros para famí lias com menor 
renda. “Constrúí mos úm paco-
te qúe envolve a sociedade, 
mas tambe m permite qúe to-
dos possam se regúlarizar, 
independente das condiço es 
financeiras. No s faremos a 
obra de qúem estiver irregú-
lar”, destacoú o prefeito. 

 O prefeito ainda anún-
cioú a contrataça o de úm estú-
do qúe sera  feito pela Univali 
para descobrir a origem das 
arribadas de algas e briozoa -
rios na Praia Central. Na ex-
planaça o, Fabricio Oliveira 
apresentoú reportagens qúe 

mostram qúe praias do Caribe 
e oútras regio es do múndo 
esta o sofrendo com esse mes-
mo problema, evidenciando 
qúe as algas na o sa o úm pro-
blema exclúsivo de Balnea rio 
Camboriú . O estúdo sera  de 
úm ano e búsca descobrir de 
onde vem esses organismos e 
qúal aça o para evitar qúe isso 
aconteça. Sera o feitas modela-
gens matema ticas e estúdos 
aprofúndados para possibili-
tar entender o qúe esta  acon-
tecendo e assim agir. O estúdo 
começa dia 15 de março. 

Ações para os rios: 

- Rio Marambaia: Constrúça o 
de nova rede de esgoto 
(emissa rio), qúe fara  a coleta 

e enviara  todo esgoto para a 
Estaça o de Tratamento (ETE), 
no Bairro Nova Esperança. A 
obra dara  vaza o do esgoto dos 
bairros Aririba , Praia dos 
Amores, Pioneiros, parte do 
Bairro das Naço es e Centro. 
Estimativa de entrega para 
setembro de 2019. 

- Molhe do Pontal Norte: As 
obras iniciam em abril e deve-
ra o múdar o aspecto deste 
trecho da praia. Com úm in-
vestimento de cerca de R$ 3,6 
milho es, devera  segúir os mol-
des do molhe da Barra Súl, úm 
dos locais mais visitados da 
cidade. Nesse primeiro mo-
mento sera  constrúí do a parte 
estrútúral do molhe. Núma 
segúnda fase, sera  feita a úr-

Balneário Camboriú quer a despoluição das 
águas com engajamento da população 
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 O diretor da Emasa, Douglas Costa Beber Rocha  

banizaça o do espaço e o embe-
lezamento. A obra tera  cerca 
de 300 metros, tem a previsa o 
de ser feita em qúatro meses e 
sera  financiada pela Caixa 
Econo mica Federal. 

- Rio das Ostras: Rede coletora 
de esgoto dos bairros da Barra 
e Sa o Júdas esta o conclúí das. 
Tambe m ja  esta o conclúí dos o 
estúdo de revitalizaça o do Rio 
das Ostras e, em breve, inici-
am as obras emergenciais. 

- Rio Peroba: Rede Coletora de 
Esgoto do Bairro dos Múnicí -
pios em andamento, com 75% 
conclúí das 

- Rio Camboriú : de maneira 
ine dita, úma comissa o de estú-
dos foi formada, entre os mú-
nicí pios de Balnea rio Cambo-
riú  e Camboriú , para tratar em 
conjúnto o esgoto da cidade 
vizinha 

Água nas Praias 
Agrestes: 

A novidade sera  a chegada da 
a gúa nas torneiras do Estalei-
ro. No pro ximo sa bado (02), 
começa o cadastramento dos 
moradores para liberar o ser-
viço. ◾ 

Sexta-feira, 01 de março de 2019 

 Fabrício quer resultados 
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 O filo sofo Marqúe s de Condor-
cet (1743-1794) – úm dos pais do en-
sino laico, pú blico, gratúito e úniversal 
na França – dizia qúe, para qúe a desi-
gúaldade qúe nasce da “diferença en-
tre os espí ritos” na o se tornasse, na 
pra tica, úm motivo de distribúiça o 
desigúal de direitos, a edúcaça o deve-
ria ser úniversal, oferecendo a possibi-
lidade de desenvolvimento dos talen-
tos individúais. Trazendo esse raciocí -
nio para a atúalidade brasileira, pode-
rí amos afirmar, sem sombra de dú vi-
da, qúe a ampla democratizaça o do 
acesso a  úniversidade, como ocorreú 
nas ú ltimas de cadas, tornoú-se úma 
ferramenta essencial para a distribúi-
ça o de renda. 

 Ha  poúcos dias, o Banco Central 
públicoú úm estúdo mostrando qúe o 
aúmento da escolaridade da popúlaça o 
brasileira fez crescer a parcela de tra-
balhadores com mais anos de estúdo 
do mercado de trabalho, elevando em 
12% a renda me dia dos ocúpados en-
tre 2012 e 2018. O estúdo foi feito com 
base em dados da Pesqúisa Nacional 
por Amostra de Domicí lio (Pnad), do 

Institúto Brasileiro de Geografia e Es-
tatí stica (IBGE). 

 O trabalho mostra qúe, entre 
1992 e 2018, aúmentoú de 5,8 para 
9,9 a me dia de anos de estúdo da po-
púlaça o ocúpada no Brasil. Uma das 
conseqúe ncias desse processo foi o 
crescimento da parcela de trabalhado-
res qúe passoú pelo Ensino Me dio e 
pelo Ensino Súperior, paralela a  dimi-
núiça o do nú mero de trabalhadores 
apenas com Ensino Fúndamental. En-
tre 2012 e 2019, súbiú de 15% para 
20,1% o percentúal de trabalhadores 
na popúlaça o ocúpada com súperior 
completo, enqúanto qúe o grúpo com 
Ensino Me dio passoú de 35,6% para 
39,3% e aqúele com fúndamental com-
pleto caiú de 17,2% para 14,7%. 

 O Banco Central fez enta o úm 
exercí cio simúlando qúal seria a renda 
desses trabalhadores se nada tivesse 
múdado, oú seja, se a estrútúra de es-
colaridade de 2018 fosse a mesma de 
2012. A conclúsa o foi qúe a diferença 
entre o rendimento observado e aqúe-
le resúltante do exercí cio foi de 12%, o 

qúe, segúndo o BC, “corrobora a rela-
ça o entre ganhos de rendimento e 
maiores ní veis de instrúça o”. 

 No docúmento, o Banco Central 
conclúi ainda qúe, em me dia, o ní vel 
fúndamental adiciona 39% ao rendi-
mento por hora do trabalhador; o me -
dio acrescenta 66% e o súperior agre-
ga 243% em relaça o a úm trabalhador 
sem instrúça o. “Tais resúltados corro-
boram o impacto positivo do avanço 
da escolaridade nos sala rios observa-
dos nos ú ltimos anos”, conclúi o BC. 

 Em abril do ano passado, a Pes-
qúisa Nacional por Amostra de Domi-
cí lios Contí núa (Pnadc) mostroú qúe o 
rendimento me dio dos profissionais 
qúe conclúí ram algúm cúrso súperior 
era de R$ 5.110, 00, contra R$ 
1.727,00 daqúeles qúe conclúí ram o 
ní vel me dio. Comparados com os tra-
balhadores sem qúalqúer ní vel de ins-
trúça o - cúja renda me dia foi de ape-
nas R$ 842,00 – qúem tem ní vel súpe-
rior ganhoú seis vezes mais. 

 O IBGE mostra qúe o acre scimo 

de sala rio depende da conclúsa o do 
cúrso. Os profissionais com ní vel súpe-
rior incompleto ganharam em me dia 
R$ 2.186,00 por me s no ano passado, 
43% do sala rio de úm diplomado. Mes-
mo assim, esses trabalhadores recebe-
ram 27% mais qúe aqúeles qúe para-
ram na conclúsa o do ensino me dio. O 
rendimento me dio de qúem conclúiú 
apenas o ensino fúndamental foi de R$ 
1.409,00 em 2017. 

 Esses nú meros demonstram 
qúe a ideia de qúe a democratizaça o 
do ensino, especialmente da úniversi-
dade, e  o ú nico caminho para súperar-
mos o hiato qúe nos separa dos paí ses 
desenvolvidos, como ja  defendia o 
edúcador Aní sio Teixeira. E, assim, 
impedindo qúe o passado se imprima 
nas entranhas do fútúro, criaremos 
condiço es para qúe o Brasil finalmente 
se torne via vel, como qúeria o saúdoso 
Darcy Ribeiro. 

◈ Diretor do Cúrsinho da Poli e presi-

dente da Fúndaça o PoliSaber ◾ 

A universidade necessária 
| Gilberto Giusepone ◈ 

 Lazer, gastronomia e novidades 
do múndo na útico agitam a Marina 
Itajaí , no litoral norte de Santa Catari-
na, dúrante o Carnaval. Um dos desta-
qúes e  o lançamento do novo modelo 
de embarcaça o da fabricante Armatti 
Yachts, apresentado pela primeira vez 
ao mercado brasileiro. Trata-se da 
Armatti 300 Spyder qúe impressiona 
mesmo a  dista ncia pelas súas linhas 
cúrvas e súperesportivas aliadas aos 
espaços conforta veis a  bordo, acaba-
mentos, mobilia rio e tecnologia de 
ponta, com capacidade para receber 
ate  10 pessoas a bordo dúrante o dia e 
4 para pernoite. O barco estara  em 
exposiça o para visitas júnto com oútro 
dos modelos da marca qúe ja  e  súcesso 
nacional, a Armatti 360 Coúpe. O lan-
çamento acontece júnto ao evento de 

Carnaval “Paella e Blúes”, organizado 
pelo Restaúrante Zephyr e pela Marina 
Itajaí , com apoio da Armatti Yachts. 

Conheça a Armatti 
300 Spyder 

 E  indicada tanto para qúem 
qúer trocar o seú barco por úma lan-
cha de alta qúalidade e estilo esportivo 
qúanto para qúem esta  começando a 
se aventúrar pelas a gúas, pelo tama-
nho, praticidade e economia. A Armatti 
300 Spyder possúi 9,14 metros de 
comprimento, cabines conforta veis 
para pernoite, espaços de convive ncia 
e a reas exteriores para o ma ximo lazer 
e relaxamento. 

 Sobre os espaços externos, con-
ta com a rea goúrmet com chúrrasqúei-
ra na popa, sola rio com poltronas re-
clina veis na proa, sofa s estrategica-
mente posicionados para integraça o 
entre os convidados e central de co-
mando com modernos eqúipamentos 
de navegaça o.  

 O conve s inferior – com 1,78m 
de altúra, úm dos maiores da categoria 
- tem cozinha eqúipada, banheiro fe-
chado com toalete ele trico de se rie e 
dúas camas, úma na proa ma ster de 
meia-naú com grande janela para mai-
or contato com natúreza. A cama adici-
onal pode ser transformada em úma 
mesa para refeiço es de 4 pessoas. 

Confira as atrações do 
Paella & Blues 

 Ale m de novidades do múndo 
na útico, a primeira ediça o do Paella & 
Blúes reú ne gastronomia internacional 
e boa mú sica. A Paella, prato tí pico da 
cozinha espanhola sera  assinada pelo 

Chef do Restaúrante Zephyr e do Res-
taúrante Abrúzzo Andre  Fontana, com 
mais de 20 anos de experie ncia na 
a rea. Sera  feita na hora em discos e 
tachos ao ar livre e preparada com 
frútos do mar frescos, legúmes, aça-
fra o espanhol e bastante azeite de oli-
va. 

 A mú sica ficara  por conta do 
qúarteto considerado úma das mais 
renomadas bandas da nova safra de 
Blúes do Brasil, a banda The Head Cút-
ters, de Itajaí , com mú sicas das lenda -
rias gravadoras de Blúes de Chicago. O 
timbre e sonoridade do Blúes tambe m 
estara  presente no reperto rio da dúpla 
Fa bio Pilz e Edú Sax. 

 O ingresso cústa R$ 100 por 

pessoa. No valor esta  inclúso a entra-

da, a comida e dois chopes. Interessa-

dos podem adqúirir os ingressos atra-

ve s dos telefones (47) 3346-7398 oú 

WhatsApp (47) 99189-0882, oú dire-

tamente no Restaúrante Zephyr locali-

zado na Marina Itajaí . ◾ 

Embarcação superesportiva será lançada em Santa Catarina 
durante o Carnaval 
Durante a primeira edição da “Paella & Blues”, no dia 3 de março na Marina Itajaí, litoral norte 

de Santa Catarina, o público também confere em primeira mão o novo modelo de lancha com es-

tilo superesportivo do estaleiro nacional Armatti Yachts 



 Itajaí  sera  palco de úm 
dos maiores campeonatos de 
fisicúltúrismo do paí s. Feras 
como Caí ke de Oliveira, Isa 
Pecini, Caio Pannain, William 
Martins e Anne Lúise Freitas 
sa o presenças confirmadas do 
SC Fitness Sports Nútrition, 
qúe sera  realizado nos dias 22 
e 23 de março, no Maria's Ita-
jaí , com o apoio da Fúndaça o 
Múnicipal de Esportes e Lazer 
(FMEL). 

 A competiça o, aberta 
para todas as ligas e federa-
ço es da modalidade e  classifi-
cato ria para eventos tradicio-
nais como: o Arnold Sports 
Festival Soúth America 2019, 
Olympia Amateúr Brazil 2019, 
Múscle Contest e Múscle Con-
test Brazil. A expectativa dos 
organizadores e  reúnir cerca 
de 300 atletas e úm pú blico 
em torno de dúas mil pessoas. 

 “Vamos reúnir os maio-
res nomes da modalidade do 
paí s em úm evento qúe sera  
úm show. A grande atraça o 
sera  o palco, qúe sera  monta-

do pelo Rafael Horc Signori, 
úm dos melhores projetista de 
palcos do múndo”, ressalta 
Emerson Alberton, úm dos 
organizadores do evento. 

 Esta e  a primeira vez 
qúe o evento promovido pela 
IFBB Pro Leagúe, maior enti-
dade de fisicúltúrismo do 
múndo, sera  realizado em 
Santa Catarina. 

 “A modalidade de fisi-

cúltúrismo vem se popúlari-

zando em nossa cidade e regi-

a o, especialmente apo s ser 

inserida nos Jogos Pan Ameri-

cano de 2019. Reconhecemos 

a importa ncia da cidade para 

mais esta modalidade”, avalia 

Paúlo Maes, diretor execútivo 

da FMEL. ◾ 

Itajaí vai sediar um dos maiores campeonatos 
de fisiculturismo do país 
SC Fitness Sports Nutrition será realizado nos dias 22 e 23 de março 
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 O Trailer da Secretaria de Saú de 
de Balnea rio Camboriú , instalado na 
Praça Almirante Tamandare , comple-
toú 7,1 mil atendimentos realizados 
em dois meses de trabalhos. So  nos 
ú ltimos 15 dias, cerca de 4500 foram 
realizados, resúltando em úma me dia 
dia ria de 300 atendimentos. 

 Dentre os tipos de serviços leva-
dos em consideraça o na contagem, 
esta o as vacinaço es contra a Febre 
Amarela e Trí plice Viral (VTV), pronto 
atendimento, teste de glicemia capilar 
e aferiça o de pressa o, testes ra pidos, 
atendimentos odontolo gicos, aúricúlo-
terapia e testes de Identificaça o de 
Distú rbio de Uso do A lcool (AUDIT). 

 A partir de sexta-feira (01) ate  
terça-feira (05) o Trailer da Saú de fún-
cionara  das 19h a s 23h, com realizaça o 
de Testes Ra pidos relacionados a s 
aço es de Carnaval do Centro Integrado 

de Solidariedade e Saú de (CISS) e Cen-
tro de Testagem e Aconselhamento 
(CTA). O atendimento odontolo gico e 
as demais aço es de rotina retornam a 
partir do meio-dia de qúarta-feira 
(06). 

 Ate  o dia 28 de fevereiro o trai-

ler fúncionoú no hora rio habitúal, das 

8h a s 17h. A partir de sexta ate  terça-

feira (05), ele fúncionara  das 19h a s 

23h, com a realizaça o dos Testes Ra pi-

dos para sí filis, HIV e hepatites. Em 

fúnça o do Hospital de Campanha, qúe 

atendera  na praça, o veí cúlo sera  mo-

vido para o oútro lado da Avenida 

Atla ntica, ao lado da saí da da Rúa 51”, 

explica a secreta ria interina de Saú de, 

Súzany Olibone. ◾ 

Trailer da Saúde já realizou mais de 7 mil 
atendimentos em Balneário Camboriú 

Sexta-feira, 01 de março de 2019 

 Em todas as pesqúisas de satis-
faça o realizadas em Balnea rio Cambo-
riú  nas ú ltimas dúas de cadas, a limpe-
za úrbana da cidade e das praias sem-
pre esta  entre os pontos mais elogia-
dos pelos túristas. 

 A Prefeitúra diz qúe “isto e  re-
súltado da edúcaça o do nosso povo, 
qúe colabora com as iniciativas do Po-
der Pú blico para aprimorar nossa qúa-
lidade de vida”. Os desafios, pore m, 
sa o crescentes. Nos ú ltimos oito anos a 
popúlaça o aúmentoú 30% e a prodú-
ça o de resí dúos saltoú de 50.761 tone-
ladas em 2010 para 58.124 toneladas 
em 2017. 

 Uma de cada atra s, a circúlaça o 
dos caminho es para a coleta domiciliar 
era mais fa cil, a qúantidade de veí cúlos 
emplacados na cidade era cerca de 
metade do qúe acontece hoje. 

 O Programa ReciclaBC informa 
qúe “estamos colocando em execúça o 
projetos elaborados nos dois ú ltimos 
anos qúe nos fara o dar úm salto de 
qúalidade.Vamos adicionar tecnologia 
aos serviços, facilitar a vida do cida-
da o, disponibilizando pontos de entre-
ga, ampliar programas de recolhimen-
to de materiais e constrúir o centro de 
triagem de resí dúos recicla veis mais 
moderno do Súl do Brasil”. 

 O objetivo da comúnidade e  
transformar Balnea rio Camboriú  em 

refere ncia nacional nessa a rea, agre-
gando qúalidade de vida e obtendo 
retorno na qúalificaça o do túrista. 

 Para a Prefeitúra, “hoje temos a 
popúlaça o 100% atendida pelos servi-
ços de coleta convencional e seletiva. 
Para chegar a  excele ncia, precisamos 

redúzir a geraça o, elevar ao ma ximo a 
reciclagem e eliminar os depo sitos 
inadeqúados de resí dúos”. 

Contatos 

- Para recolher em súa casa mo veis 

úsados: 3169-2900 

- Nosso Whatsapp para tirar dú vidas 
sobre reciclagem 9647-9495 

- Para encaminhar súgesto es:  

www.reciclabc.com.br. ◾ 

Balneário Camboriú quer construir centro de triagem de 
resíduos recicláveis mais moderno do sul do país 



6 Sexta-feira, 01 de março de 2019 

 Bombinhas celebra 
seús 27 anos de emancipaça o 
polí tica no pro ximo dia 15 de 
Março. Com 75% do seú terri-
to rio composto por a rea de 
preservaça o, com 39 praias, a 
cidade preza pela proteça o 
dos recúrsos natúrais e ativi-
dades de edúcaça o ambiental. 
Como parte das celebraço es 
do Aniversa rio de Bombinhas 
neste ano, a Associaça o Na úti-
ca Brasileira – Acatmar e a 
Prefeitúra de Bombinhas rea-
lizam o projeto Limpeza dos 
Mares. A aça o acontece no 
sa bado, dia 16, na Praia do 
Canto Grande – Mar de Dentro 
e a comúnidade esta  convida-
da a participar. 

 As atividades do sa ba-
do iniciam a s 9h com concen-

traça o na Praia de Canto Gran-
de – Mar de Dentro, no acesso 
pela Rúa Canela (em frente a 
Marina Arvoredo). A limpeza 
e  realizada no fúndo do mar 
por mergúlhadores volúnta -
rios. Os costo es e praias tam-
be m recebem o mútira o e, 
para isso, a organizaça o conta 
com a participaça o da comú-
nidade. 

 As pessoas qúe tiverem 
interesse em participar da 
aça o podem realizar a inscri-
ça o no link 
www.limpezadosmares.com
/participe oú ir diretamente 
ao ponto de encontro no hora -
rio previsto para o iní cio das 
atividades. Mergúlhadores 
qúe qúiserem participar, tam-
be m de forma volúnta ria, de-

vem se inscrever pelos telefo-
nes (48) 3266-1137 oú (48) 
99933-0062. 

 A realizaça o do Limpe-
za dos Mares reforça a neces-
sidade de continúar e aprimo-
rar ainda mais os cúidados 
com o meio ambiente e a vida 
marinha. Desde de 2014, o 
Limpeza dos Mares Acatmar 
ja  retiroú do fúndo do oceano 
e encostas catarinenses mais 
de 88 toneladas de resí dúos. O 
projeto tambe m inclúi pales-
tras e exposiço es em escolas 
ale m de atividades de edúca-
ça o ambiental na praia no dia 
da aça o. 

 A etapa de Bombinhas 
e  a primeira de 2019 deste 

evento qúe e  realizado pela 
Associaça o Na útica Brasileira 
– Acatmar e organizado pelo 
Acqúanaúta Mergúlho. O pro-
jeto ainda conta com o patro-
cí nio do Fort Atacadista e, na 
cidade, com o apoio da Prefei-
túra de Bombinhas, atrave s da 
Secretaria de Túrismo e De-
senvolvimento Econo mico. 

Aniversário de 
Bombinhas 

Dúrante todo o me s aconte-

cem diversas atividades em 

comemoraça o ao aniversa rio 

do múnicí pio. Ale m do pro -

prio Carnaval e do Limpeza 

dos Mares, esta o previstos o 

Festival de Embarcaça o a Re-

mo e Corrida de Canoas, En-

contro de Boi de Mama o, Fes-

tival de Pipas e Passeio Ciclí s-

tico. Os eventos sa o realizados 

pela Prefeitúra atrave s da 

Fúndaça o Múnicipal de Cúltú-

ra, Fúndaça o Múnicipal de 

Esportes e Secretaria de Tú-

rismo. A programaça o esta  

disponí vel no site turis-

mo.bombinhas.sc.gov.br. ◾ 

Limpeza dos mares Acatmar marca aniversário 
de Bombinhas 

 O Fúndo Múnicipal de Tra nsito 
(FUMTRAN) efetúoú  a troca de la mpa-
das em 12 sema foros das avenidas 
Brasil e do Estado, súbstitúindo as in-
candescentes por LED. O trabalho ini-
cioú no dia 26 e prossegúiú ate  o dia 
28. 

 De acordo com o diretor de 

Tra nsito do FUMTRAN, Carlos Santi, as 

trocas das la mpadas va o gerar econo-

mia de energia e trara o mais praticida-

de e maior lúminosidade. “Essas la m-

padas de LED geram gasto de 20% do 

consúmo de energia. Ale m disso as 

la mpadas incandescentes esta o difí -

ceis de se encontrar no mercado a pre-

ço acessí vel”, pontúoú Carlos. ◾ 

Lâmpadas LED nos semáforos de BC 
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 Balnea rio Camboriú  vai 
sediar, pela primeira vez, a 
Copa Brasil Caixa de Marcha 
Atle tica, no dia 17 de março, 
com iní cio da prova na Praça 
do Pescador, no Bairro da Bar-
ra. Sera o cerca de 200 pessoas 
na maior competiça o de mar-
cha atle tica do Brasil, em qúa-
tro categorias (naipe feminino 
e mascúlino), com iní cio a s 7h. 
A competiça o tera  transmis-
sa o no Facebook da Confede-
raça o Brasileira de Atletismo. 

 A Copa Brasil Caixa de 
Marcha Atle tica, tradicional 
no paí s, conta com a presença 
de atletas olí mpicos e múndi-
ais, como Caio Bonfim, meda-
lhista de bronze no Campeo-
nato Múndial de Atletismo e 
dos Jogos Pan-americanos. O 
catarinense Jose  Alessandro 
Bagio tambe m e  úm dos des-
taqúes, sendo bicampea o da 
prova. 

 A súperintendente da 

Fúndaça o Múnicipal de Espor-
tes, Mariana Dalvesco Gúassa-
loca, destaca a importa ncia do 
evento na cidade. “Vai ser úm 
momento histo rico para Bal-
nea rio Camboriú . A nossa ci-
dade foi a escolha da Confede-
raça o Brasileira de Atletismo 
e no s estamos múito felizes 
em poder receber atletas 
olí mpicos, medalhistas mún-
diais e a rbitros nacionais e 
internacionais. E ale m disso, 
múito feliz em ter nossos atle-
tas na competiça o e dispútan-
do vaga no po dio”, ressalta. 

 A competiça o ira  seleci-
onar os melhores atletas do 
paí s na modalidade para com-
por a Seleça o Brasileira de 
Atletismo, qúe ira  representar 
o Brasil na Copa Pan-
Americana de Marcha Atle tica, 
no Me xico. Ale m disso, e  clas-
sificato ria para o Pan-
americano em Lima, no Perú, 
e no Múndial da modalidade 
em Doha, no Qatar. 

Equipe de Balneá-
rio Camboriú com 
atleta olímpico 

 A Fúndaça o Múnicipal 
de Esportes de Balnea rio 
Camboriú  (FMEBC) tera  sete 
inscritos na competiça o, com 
úm mais novo atleta olí mpico 
federado pela FMEBC. 

 Moacir Zimmermann, 
de 35 anos, participoú Olimpí -
adas do Rio de 2016 e Jogos 
Pan-Americanos de 2011, em 
Gúadalajara. O atleta repre-
sentara  Balnea rio Camboriú  
em competiço es da Confede-
raça o Brasileira de Atletismo 
e da Federaça o Catarinense. A 
Copa Brasil, no dia 17 de mar-
ço, sera  a estreia do atleta 
representando a cidade. 

 “Estoú múito feliz em 
assúmir ví ncúlos federativos 
com a Fúndaça o Múnicipal de 

Esportes. Balnea rio Camboriú  
me acolheú múito bem. Meú 
objetivo e  representar bem a 
cidade nessas competiço es e 
alcançar os í ndices para as 
Olimpí adas de 2020, Paname-
ricano e Múndial. Ja  para o 
JASC, mantenho meú ví ncúlo 
com Blúmenaú”, ressalta Moa-
cir. 

 “Diante do crescimento 
qúe o atletismo tem apresen-
tado nestes ú ltimos anos, a 
vinda de úm atleta olí mpico 
no ní vel do Moacir so  vem a 
somar e dar ainda mais força a 
esse trabalho e sem qúalqúer 
cústo ao múnicí pio”, finaliza a 
súperintendente da FMEBC. 

 Nas categorias súb-18, 
Lilian Bittencoúrt, Karlana 
Malaghini, Liriel Oliveira, Ka-
lena Vignolo e Heron Miranda 
búscam medalha na competi-
ça o. No súb-20, Breno Andra-
de e  o ú nico de Balnea rio 
Camboriú  na categoria. 

 “E  múito importante 
pra modalidade a cidade sedi-
ar esse evento, nos da  mais 
visibilidade. Estamos com 
úma eqúipe múito nova, a 
marcha atle tica demora úm 
poúco mais devido as particú-
laridades te cnicas, mas esta-
mos com úma eqúipe promis-
sora, nossa aposta na compe-
tiça o. E úma das estrelas da 
competiça o, Moacir Zimmer-
man, vai estar vestindo nossa 
camisa e dispútando meda-
lha”, destaca o te cnico da 
eqúipe, Diogo Gamboa. 

 A organizaça o do even-

to e  da Confederaça o Brasilei-

ra de Atletismo, com apoio da 

Prefeitúra Múnicipal de Bal-

nea rio Camboriú  por meio da 

Fúndaça o Múnicipal de Espor-

tes e da Federaça o Catarinen-

se de Atletismo. ◾ 

Balneário Camboriú vai sediar maior evento de 
marcha atlética do Brasil 

Sexta-feira, 01 de março de 2019 



 O Vale do Itajaí  teve o melhor 
resúltado econo mico do estado de 
acordo com o I ndice de Performance 
Econo mica das Regio es de Santa Cata-
rina (Iper), lançado recentemente pela 
Federaça o das Associaço es Empresari-
ais de SC (Facisc).  A regia o, qúe englo-
ba prioritariamente cidades voltadas 
para o túrismo, prodúça o te xtil, cons-
trúça o civil e a rea naval, obteve úm 
crescimento econo mico de 11,86% em 
relaça o ao mesmo perí odo analisado 
em 2017. 

 O estúdo realizoú úma estimati-
va trimestral da movimentaça o econo -
mica de todas as regio es de Santa Ca-
tarina dúrante 2018, por meio de indi-
cadores qúe possúem relaça o direta 
com a movimentaça o econo mica das 
regio es do estado.  O I ndice de Perfor-

mance Econo mico das Regio es do Es-
tado (Iper-SC) foi constrúí do ao longo 
dos ú ltimos dezoito meses. A divúlga-
ça o dos dados sera  trimestral e a pro -
xima atúalizaça o deve sair em abril. 

 Para a presidente da Associaça o 
Empresarial de Balnea rio Camboriú  e 
Camboriú  (Acibalc), Maria Pissaia, o 
destaqúe para o Vale do Itajaí  se deve 
a fatores bem caracterí sticos da regi-
a o.  “O túrismo aúmenta múito o con-
súmo e estimúla principalmente o co-
me rcio local em va rias cidades, assim 
como a constrúça o civil ainda repre-
senta nossa maior fonte de geraça o de 
emprego, principalmente em Balnea -
rio Camboriú . Ja  o Porto de Itajaí  esta  
entre os maiores do Brasil em movi-
mentaça o de carga e isso túdo contri-
búi múito para colocar nossa regia o 

com ta o boa performance econo mica”, 
ressalta. 

 Ainda, segúndo a presidente, os 
í ndices econo micos positivos sa o ex-
tremamente importantes para a conti-
núidade do desenvolvimento da eco-
nomia do Vale do Itajaí . “Obter esses 
nú meros acaba servindo de estí múlo 
para novos empreendimentos, estí mú-
lo para qúe os empresa rios reinvistam 
parte do capital no desenvolvimento 
dos seús nego cios, entre oútras aço es. 
A gente passa a ter úma perspectiva 
múito mais otimista no cena rio econo -
mico, vindo de úm perí odo de ta o 
grande recesso, problemas econo mi-
cos e polí ticos. Esse í ndice so  tem a 
melhorar ainda mais a economia da 
nossa regia o”, finaliza. 

 O Iper apontoú tambe m qúe a 

regia o do Vale do Itajaí  deve liderar o 

desempenho econo mico na projeça o 

anúal, com úm crescimento de 

10,03%. Dúrante o estúdo foi analisa-

do o í ndice geral para todo o estado de 

Santa Catarina, qúe cresceú 8,07% de 

janeiro a setembro de 2018. ◾ 

Região do Vale do Itajaí é a que tem maior 
crescimento econômico de SC 
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 Itajaí 

 Blumenau 

 Navegantes  Balneário Camboriú 
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 Tre s em cada qúatro peqúenos 
nego cios no Brasil te m úm nome fan-
tasia e grande parte delas tambe m 
possúi logomarca pro pria. E  o qúe 
apontoú a pesqúisa "O Registro da 
Marca nos Peqúenos Nego cios", envol-
vendo 4.002 empresa rios. Apenas 
19% deles, pore m, procúraram regis-
trar súa marca no Institúto Nacional 
da Propriedade Indústrial (INPI), res-
ponsa vel por conceder o registro, ne-
cessa rio para garantir a exclúsividade 
em seú úso para úm prodúto oú servi-
ço. 

 O segmento das microempresas 
(ME) foi onde o úso do nome fantasia 
mais predominoú, com 84%. Os mi-
croempreendedores individúais (MEI) 
tambe m esta o adotando esta pra tica, 
sendo qúe 68% dos entrevistados fa-
zem esse úso, enqúanto as Empresas 
de Peqúeno Porte (EPP) somam 
83%.  Conforme a pesqúisa, realizada 
em agosto, tre s em cada cinco (59%) 
empresas entrevistadas ja  trabalham 
com úma logomarca pro pria, úm per-
centúal peqúeno entre os MEI (42%) e 
entre os setores da indú stria e cons-
trúça o civil (54%). A amostragem con-
sidera qúe, mesmo qúe ainda apresen-
tem nú meros mais redúzidos, e  úma 
parcela considera vel com logomarcas. 

 De acordo com o Diretor Súpe-
rintendente do Sebrae/SC, Carlos Hen-
riqúe Fonseca, o registro de marca e  
fúndamental para garantir a exclúsivi-
dade do úso. “Qúando falamos em pe-
qúenos nego cios, isso representa úm 
diferencial competitivo com resúlta-
dos reais qúe impactam favoravelmen-
te o relacionamento com os clientes. 
Toda empresa deve cúidar dos seús 
bens intangí veis", comenta Carlos 
Henriqúe. 

 Apenas úm em cada tre s entre-
vistados (34%) ja  búscoú informaço es 
sobre o registro da pro pria marca. O 
menor percentúal esta  entre os MEI 
(21%) e do come rcio (30%), súgerin-
do qúe essa medida e  úma preocúpa-
ça o apenas de empresas maiores. Ape-
nas úm em cada qúatro dos empreen-
dedores (34%) búscoú orientaço es 
sobre o registro em oútras fontes, sen-
do qúe o INPI foi a principal origem 
das pesqúisas. Mas, mesmo assim, 
81% ainda na o fizeram seús pedidos 
de regúlarizaça o do úso no institúto. 
As respostas foram de qúe núnca pre-
cisaram (52%), núnca pensaram nisso 
(37%), na o sabiam qúe precisava re-
gistrar (25%) na o sabem como fazer 
(24%) e os cústos do INPI sa o altos 
(14%), entre oútros. "Conhecer o sis-
tema de marcas e  essencial para os 
peqúenos nego cios. Em primeiro lú-
gar, deve ser feita úma pesqúisa pre via 

para saber se a marca a ser úsada ja  foi 
registrada no INPI, de modo a evitar 
qúe a empresa seja, fútúramente, im-
pedida de útilizar o nome e/oú logo. 
Ale m disso, com o registro de marca, a 
empresa podera  criar súa identidade e 
impedir qúe terceiros se aproveitem 
dela. Vale ressaltar qúe a parceria com 
o Sebrae e  úma das principais iniciati-
vas para estimúlar o registro das mar-
cas. Com foco neste grúpo, qúe tem 
desconto no valor das retribúiço es, o 
INPI tambe m simplificoú procedimen-
tos e redúziú o prazo de ana lise para 
menos da metade do qúe era ha  poúco 
mais de úm ano", explica o presidente 
do INPI, Lúiz Ota vio Pimentel.   

 A maior parte dos entrevista-
dos, principalmente dos segmentos da 
indú stria e constrúça o civil, afirma 
qúe recorreú a mais de úma forma 
para condúzir o processo de registro 
de súa marca e úm a cada tre s empre-
endedores (34%) declararam qúe fize-
ram os tra mites sozinhos. 

 A marca pode agregar valor a s 
empresas e aos seús prodútos, atrain-
do e fidelizando o consúmidor. A mar-
ca registrada, segúndo o INPI, garante 
ao seú titúlar o direito de úso exclúsi-
vo no territo rio nacional em seú ramo 
de atividade econo mica pelo perí odo 
de 10 anos, a partir da data da conces-
sa o. Esse registro pode ser prorrogado 
por súcessivosperí odos de 10 anos. O 
Sebrae mante m parceria com o INPI 
para disseminar o úso dos ativos de 
propriedade indústrial para os peqúe-
nos nego cios. Uma das aço es realiza-
das no a mbito dessa parceria foi o cúr-
so online de marcas e patentes do pro-
grama InovAtiva. Os ví deos desse cúr-
so esta o disponí veis no  Yoútúbe. 

Principais resultados 
da pesquisa           

- 76% dos peqúenos nego cios te m úm 
nome fantasia, sendo qúe entre os MEI 

essa proporça o cai para 68%         

- 59% possúem úma logo oú logomar-
ca, sendo qúe entre os MEI essa pro-
porça o cai para 42%         

- 34% ja  procúraram informaço es so-
bre registro de marca. O Site do INPI e  
a principal fonte de informaça o         

- Apenas 19% dos peqúenos nego cios 
ja  fizeram úm pedido de registro de 
marca no INPI. O principal motivo 
elencado para na o solicitaça o de regis-
tro de marca foi a falta de necessida-
de         

- Entre as empresas qúe ja  fizeram úm 

pedido de registro de marca, 65% ti-

nham consegúido o registro no mo-

mento da entrevista ◾ 

Pequenos negócios usam nomes fantasias para se 
diferenciar no mercado 

Sexta-feira, 01 de março de 2019 



Balneário Camboriú vai ser a “Cidade Amiga do Idoso” 
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- Articúlaça o: Fúndo Múnicipal do Ido-
so/Plano Múnicipal do Idoso; 

- Comúnicaça o: Campanhas Públicita -
rias e divúlgaça o de aço es; 

- Procúradoria Múnicipal: Apoio júrí di-
co para as aço es da Secretaria; 

- Fazenda: Isença o de algúns impostos 
múnicipais; 

- Gesta o Administrativa: Programa de 

Pre  e Po s Aposentadoria/RH Parceri-
as; 

- Controladoria: Oúvidoria voltada ao 
Pú blico Idoso; 

- Planejamento: Elaboraça o da Cidade 
do Idoso; 

- Secretaria de Saú de: Valorizaça o do 
Nú cleo de Atendimento ao Idoso 
(NAI); 

- Secretaria de Edúcaça o: Projeto In-
tergeracional (INTEGRAÇA O ALUNOS 
DE NEI + 60+); 

- Secretaria de Túrismo: Receptivo ao 
túrista 60+, Carnaval 60+ e Participa-
ça o nos eventos da cidade; 

- Secretaria de Desenvolvimento e In-
clúsa o Social: Atendimento aos idosos 
em vúlnerabilidade social; 

- Secretaria do Meio Ambiente: Partici-

paça o como volúnta rio de fútúro pro-
grama chamado ReciclaBC+ Projeto 
Moringa+ Constrúça o de Casinhas de 
Passarinhos; 

- Secretaria da Pessoa Idosa: 82 ofici-
nas+ Programa Abraço ao Idoso; 

- Secretaria de Obras: Cidade Cami-
nha vel; 

- Fúndaça o Múnicipal de Esportes: 

Matúridade Saúda vel. ◾ 

Sexta-feira, 01 de março de 2019 

 Em dois meses Balnea rio Cam-
boriú  devera  ser certificada com o selo 
internacional “Cidade Amiga do Ido-
so”. Apo s úma bateria de pergúntas, 
avaliaço es e ponderaço es feitas pela 
coordenadora da Unidade de Famí lia, 
Ge nero e Cúrso de Vida da Representa-
ça o no Brasil, da Organizaça o Paname-
ricana de Saú de e Organizaça o Múndi-
al da Saú de (OPAS/OMS), Hayde e Pa-
dilla, o múnicí pio foi considerado apto 
a receber esse reconhecimento. Uma 
comitiva do Opas/OMS esteve na cida-
de, com a missa o de analisar aço es e 
programas voltados aos idosos e a súa 
efetividade na cidade. Os relato rios 
com o parecer positivo foram enviados 
para Genebra, onde esta  sediada a 
OMS. 

 Foram dias intensos, percorren-
do as oficinas promovidas pela Secre-
taria da Pessoa Idosa, fazendo contato 
com esse pú blico e avaliando úma pes-
qúisa feita pelo Institúto Federal Cata-
rinense, qúe entrevistoú cerca de 200 
idosos e identificoú qúe a maioria útili-
za, participa oú ja  teve contato com as 
polí ticas pú blicas desenvolvidas pela 
administraça o pú blica múnicipal. A 

avaliaça o do trabalho desenvolvido 
pela SPI envolveú todos os o rga os do 
governo, onde foi apresentada a expla-
naça o de cada aça o, por a rea. Os traba-
lhos esta o sendo condúzidos pela se-
creta ria da Pessoa Idosa, Christina 
Barichello. “O Governo Múnicipal assú-
miú o compromisso de dar a ma xima 
atença o para os idosos do nosso múni-
cí pio. Constrúí mos úm plano de aça o, 
qúe com a ajúda de toda eqúipe e dos 
volúnta rios consegúimos empoderar 
os 60+ e criar úma nova linha de rela-
cionamento com esse pú blico, qúe en-
volve confiança, resúltados e qúalida-
de de vida” disse Christina. 

 De acordo com Hayde e Padilla, 
o múnicí pio e  úm dos poúcos do Brasil 
qúe da  atença o para o envelhecimento 
saúda vel. “O poder pú blico esta  de 
parabe ns me alegra múito o qúe vejo 
aqúi. Iremos fazer a inscriça o de Bal-
nea rio Camboriú  nesta tarde e acredi-
tamos qúe em ate  dois meses traremos 
nossa aútoridade ma xima da OMS para 
fazer o reconhecimento do múnicí pio 
como Cidade Amiga do Idoso”, afirmoú 
Hayde e. A representante da OMS disse 
ainda qúe programas desenvolvidos 

no múnicí pio, como o Abraço ao Idoso, 
o Pense Leve sera o levados para pai-
neis múndiais e replicados como 
“cases” de súcesso pelo Brasil, incenti-
vando oútras prefeitúras a aderirem a 
esse formato de trabalho. “O qúe vi-
mos aqúi foi a consolidaça o de úm 
grande projeto, qúe mesmo com poúco 
investimento, modificoú o olhar ao 
idoso. Se constata úma grande vontade 
polí tica nesse processo e a decisa o de 
valorizar o idoso”, complementoú 
Hayde e. 

 O prefeito Fabrí cio Oliveira des-
tacoú a  comitiva da OMS qúe as aço es 
da SPI tem conqúistado o reconheci-
mento pelo Brasil inteiro e qúe foi a 
ú nica secretaria múnicipal do paí s a 
receber úma certificaça o do Ministe rio 
do Desenvolvimento Social, em Brasí -
lia. “No final de 2018 fomos reconheci-
dos como Pre mio de Direitos Húmanos 
em meio a projetos de grande peso 
nacional. Somos refere ncia do Fo rúm 
Social Múndial e ja  recebemos o pedi-
do para qúe o programa ABRAÇO, in-
clúsive com esse nome, seja replicado 
em oútros múnicí pios. Cidades do Pi-
aúí , Mato Grosso e do Sa o Estado de 

Sa o Paúlo visitaram a SPI para conhe-
cer o qúe estamos fazendo por aqúi e 
pedindo aútorizaça o para úsar o mes-
mo nome útilizado por no s”, conclúiú o 
prefeito Fabrí cio. 

 Balnea rio Camboriú  sera  a 

qúinta cidade do Brasil a receber o 

Certificado de Amigo do Idoso. Ale m 

dela, possúem o reconhecimento, Por-

to Alegre, Verano polis e Esteio no Rio 

Grande do Súl e Pato Branco no Para-

na . O Projeto Múndial Cidade Amiga do 

Idoso foi desenvolvido por Alexandre 

Kalache e Loúise Ploúffe, da sede da 

OMS em Genebra, na Súí ça. Hoje, o 

Programa conta com a participaça o de 

600 cidades em 37 paí ses. Os objetivos 

da rede múndial sa o estabelecer rela-

ço es entre as cidades participantes, 

bem como entre elas e a OMS; facilitar 

o interca mbio de informaça o e boas 

pra ticas; fomentar intervenço es apro-

priadas, sústenta veis e cústo efetivas 

para melhorar a vida das pessoas ido-

sas; e proporcionar apoio te cnico e 

capacitaça o. 

Confira as ações de cada Secretaria para receber o Certificado: 
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Galeria Portonave estimula cultura de Navegantes 

Sexta-feira, 01 de março de 2019 

 Inaúgúrada em oútúbro de 
2017 com úma exposiça o qúe retratoú 
os 10 anos de operaça o do terminal 
marí timo Portonave, a Galeria Porto-
nave tem estimúlado as aço es cúltú-
rais e edúcacionais de Navegantes. 
Projeto do Institúto Portonave de Res-
ponsabilidade Social, tem o objetivo, 
tambe m, de aúmentar a integraça o 
entre o terminal e a comúnidade local. 
E  aberta para visitaça o gratúita da 
comúnidade, com agendamento pre vio 
pelo e-mail comúnica-
cao@portonave.com.br oú pelo telefo-
ne (47) 2104 3473. 

A última 

 Em fevereiro, aconteceú no lo-
cal a exposiça o de obras de alúnos da 
APAE  de Navegantes, denominada 
“Um Colorido Especial”. Eram telas 
qúe exploram cores inspiradas em 
pintores como Joan Miro  e Henri Ma-
tisse, ale m de úma escúltúra represen-
tando o processo de desmatamento e 
polúiça o do planeta – premiada no XI 
Festival Regional Nossa Arte, realizado 
pelo Conselho das APAEs Litoral Nor-
te. 

 As obras foram prodúzidas em 

sala de aúla ao longo do ano de 2018, 
sob orientaça o da professora Súrama 
Honorato. “Ficamos múito felizes com 
o espaço concedido, pois e  úma opor-
túnidade de mostrar a capacidade qúe 
eles te m. Qúeremos desfazer a imagem 
qúe a sociedade ainda carrega de qúe 
os alúnos das APAEs na o te m capaci-
dade, na o te m habilidades. Eles te m 
sim múitos talentos e úma sensibilida-
de extraordina ria”, comenta a edúca-
dora. 

 Súrama destaca qúe aço es como 

a exposiça o sa o múito importantes 

para levantar e fortalecer a aútoestima 

dos alúnos e qúe eles ficam cheios de 

orgúlho ao ver a reaça o admirada do 

pú blico diante das telas. Ela explica 

tambe m qúe o nome da exposiça o re-

flete a sensibilidade e a riqúeza interi-

or dos alúnos, múitas vezes desperce-

bidas pelas pessoas. “Qúando a gente 

entra em úm processo criativo, coloca-

mos o qúe sentimos e o qúe ha  dentro 

da gente na nossa arte. Com os alúnos 

da APAE, na o e  diferente. E eles real-

mente te m úm colorido especial den-

tro deles, por isso o nome da mostra. 

Eles sa o cheios de cores, de vida, de 

força e energia”, descreve. ◾ 

 A Galeria com uma das exposições 



mondoconstrutora@mondoconstrutora.com.br 

Rua Julieta Lins, 300 - Pontal Norte - Balneário Camboriú 

(47) 3366-0706 / (47) 98420-8000 

WWW.MONDOCONSTRUTORA.COM.BR 

 Rúa 2000, esqúina com a rúa 2028, Balnea rio 
Camboriú . Nesse local, a Mondo Empreendimentos 
esta  entregando úm dos mais elegantes, bonitos e 
sofisticados edifí cios da Maravilha do Atla ntico, o 
CITTA  DI VINCI. Como vem impresso nos folhetos oú 
gravado nas aço es digitais, ele e  “singúlar como úma 
obra de arte”, úma obra-prima eternizada em úm 
dos melhores endereços do Brasil. 

 O pre dio tem porteiro eletro nico, porta o aúto-
matizado, arma rio individúal , infraestrútúra para 
circúito interno de TV, pre -instalaça o para segúran-

ça aútomatizada, infraestrútúra para aspiraça o cen-
tral, gúarita de segúrança, captaça o de a gúa da chú-
va para limpeza das a reas comúns, acessos indepen-
dentes de serviço e banhistas, vagas de garagem pa-
ra motocicletas. Os apartamentos, com 143,72 m2 de 
a rea, podem ser o terraço-cobertúra, living, tipo 
principal (dúas súí tes e mais dúas demi-súí tes (úma 
ma ster) oú opcional (3 súites (úma ma ster). 

 A a rea de lazer e  úm paraí so: Espaço Fitness, 

piscinas adúlto e infantil, gazebo com lareiras, sala 

de jogos com Espaço Vegas, bar molhado, deck, brin-

qúedoteca e playgroúnd, sala de cinema e game, sala 

de massagem, SPA e saúnas seca e a vapor, sala o de 

festas, banheiro para portadores de necessidades 

especiais, Espaço Goúrmet e Grill. 

CITTÀ DI VINCI, uma obra-prima que Balneário 
Camboriú está recebendo 
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A Mondo 

Uma das mais conceitúadas empresas constrútoras 

de Santa Catarina, a Mondo Empreendimentos desde 

2003 realiza empreendimentos de alta qúalidade em 

Balnea rio Camboriú  e Itajaí , paútados nos princí pios 

da e tica, qúalidade e responsabilidade social. Os di-

retores, qúe sa o jovens e dina micos, afirmam qúe 

“mais do qúe pre dios, a empresa constro i solúço es 

inteligentes e adaptadas a s expectativas de seús cli-

entes”. ◾ 

 O edifício 

 Fachada 

 Spa e sauna 

 Salão de festas 

 Piscinas 


